

X Jornadas de Sociología
Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación
Universidad Nacional de La Plata
5, 6 y 7 de diciembre, 2018

TERRORISMO DE ESTADO Y POLONIDAD
REP. ARGENTINA
1970-1983.

Mgter. Nancy Rutyna
Instituto de Ciencias Antropológicas
Facultad de Filosofía y Letras
Universidad de Buenos Aires
rut.yna@hotmail.com

Mesa 18: “El campesino polaco. Migración y Etnicidad. Prácticas, discursos y representaciones sociales en contextos urbanos”.

Introducción

El presente trabajo intenta abordar la participación que han tenido los inmigrantes polacos y sus descendientes en los movimientos y organizaciones políticas argentinos de la segunda mitad del siglo XX, tomando como datos la secuenciación de sus víctimas durante el terrorismo de Estado entre 1970 y 1983.

El método implementado ha sido la indagación de los apellidos como indicadores de filiación étnica¹ (polonidad) por lugar de desaparición (que coincide con la localización territorial de las colectividades polacas más numerosas del país), fecha, edad (en su mayoría jóvenes) y género. La secuenciación abarca las ejecuciones sumarias y desapariciones forzadas previas a 1976 (a partir del año 1970) y desde entonces hasta la recuperación de la democracia en 1983. Los datos han sido relevados de los fichados en los Informes Anexos Tomo I y II de la Comisión Nacional sobre la desaparición de Personas (CONADEP – Editorial Eudeba - 2006).

La descripción de los hallazgos que se presentan a continuación pretende explicar ciertas continuidades histórico-políticas respecto de poblaciones que conformaron identidades subyugadas directa o indirectamente por el devenir de los conflictos bélicos modernos (lo que incluye al holocausto judío-polaco) motivando importantes flujos migratorios a nuestro país cuya impronta social y cultural fue objeto de invisibilidad. Con el objeto de resaltar la significativa representación de esta colectividad entre las víctimas de la represión militar argentina en el período estudiado.

El contexto interpretativo

Con la intención de entender ciertas continuidades como repercusiones complejas de las guerras del siglo XX, sus ideologías y las modalidades de “exterminio” étnico en pos de desplazar de territorio europeo a aquellas poblaciones menos asimilables a las preferencias de los Estados Nacionales emergentes, considero oportuno considerar sus flujos migratorios como una variable de búsqueda de refugio. Lo cierto es que en los contextos locales no fueron recibidos como *refugiados* de las guerras o, en el caso de las poblaciones judías, del nazismo y los progromos que persistieron incluso luego del proceso de soviétización. Se los consideró *inocentes* de las nuevas condiciones territoriales debiendo encauzar sus modos de vida de manera autónoma (como simples *inmigrantes*) o gracias a

¹ Más que de nacionalidad, dada la alta variabilidad en las modalidades de registro de las familias que inmigraron al país y a la dificultad de precisar la extensión de los territorios nacionales centro-europeos durante el período de guerras mundiales. En los anexos finales se explica cómo ha sido dicha afiliación.

la solidaridad orgánica de sus asociaciones civiles, pero alejados del amparo de alguna de política de acogida particular.

Incluso en Europa son demasiado contemporáneos los estudios que se cuestionan el sentido de las responsabilidades políticas y públicas respecto de las masas migrantes durante las guerras mundiales. Y por mejor intencionadas que resulten, están muy lejos de poder reparar las cuestiones que refieren a los padecimientos de éstas en clave de tiempo pretérito. Si nos enfocamos especialmente en el fenómeno del judaísmo polaco, cabe además preguntarse acerca de cómo interpretar estudios en que se manifiestan con claridad las disputas políticas por la veracidad de dichos relatos. O mejor dicho, se interviene ideológicamente sobre la producción de sus memorias en pos de atribuciones o réditos políticos de pos-guerra.

Un ejemplo controvertido y muy reciente que establece continuidades históricas respecto del tratamiento del judaísmo, es la actitud del Parlamento polaco que a través de su Instituto de la Memoria Nacional ha intentado realizar una modificación denominada Ley del Holocausto. Según esta nueva legislación se sostiene que *“El que públicamente y contrario a los hechos atribuye a la Nación polaca o el Estado polaco la responsabilidad por los crímenes nazis cometidos por el Tercer Reich...está sujeto a una multa o prisión de hasta tres años”*. En contra de quienes pretendan asociarle las responsabilidades históricas y civiles a Polonia por *las muertes de inocentes* en los guetos de su jurisdicción, el actual presidente del Senado polaco interpeló a las colectividades polacas en el extranjero a tomar medidas para defender la verdad histórica y luchar contra las injurias y calumnias que pretenden dotar de complicidad o colaboración a dicho Estado durante el Holocausto². Por su parte, el Primer Ministro polaco declaró acerca de lo que llama “la mentira de Auschwitz” que se trata no sólo de la negación de los crímenes alemanes, sino fundamentalmente de una forma de falsificar la historia disminuyendo la responsabilidad de los verdaderos autores y atribuyendo dicha responsabilidad a las *víctimas*.

Ambas declaraciones iluminan algunas cuestiones relevantes a tener en cuenta en el presente trabajo: la primera es que durante muchos años después de finalizadas las guerras Polonia ni sus ciudadanos pudieron expresarse independientemente del mandato ideológico de la Unión Soviética. Motivo por el cual no tuvieron influencia en la formación de opinión pública o política internacional de manera autónoma. Y entonces son tardías estas intenciones de reivindicación de la memoria histórica supuesta como subyugada y opositora al nazismo. La segunda refleja que si bien Polonia estuvo

² Fuente: Carta del Presidente del Senado a la Colectividad polaca en el extranjero. 9 de febrero de 2018.

ocupada por el Estado Alemán nazi y los campos de exterminio en que casi 3 millones de judíos³ fueron asesinados no eran polacos, sí eran polacos los judíos exterminados y los que pudieron emigrar, y sí había sido polaco el territorio habitado por ellos. Por ende, también lo eran su imaginario de nacionalidad y sus representaciones culturales.

Esto último invita a pensar sobre la relación que se establece en la conformación de los Estados de posguerra y sus sentidos de afinidad étnico-nacionalistas. ¿Quiénes resultan entonces responsables de sus historias, las Naciones, sus Estados, sus poblaciones, o acaso todos? Es en este interrogante donde reside la continuidad de procesos históricos en contextos diversos en que la presencia del Estado polaco se desvanece pero persisten sus sentidos nacionalistas o étnicos.

En tercer lugar, resulta de gran relevancia el desplazamiento argumentativo que se implementa por los mandatarios para referirse a subjetividades que pasaron de representar muertos inocentes a convertirse en víctimas con carácter de responsabilidad, pues éste no está desprovisto de una intencionalidad confusa respecto de las memorias que se pretenden amparar con la legislación.

Sobre este último discernimiento, la filósofa judía alemana Hannah Arendt (“Nosotros los refugiados”, 1943) reclamaba particular atención:

“En primer lugar no nos gusta que nos llamen refugiados, nosotros mismos nos llamamos unos a otros recién llegados o inmigrantes...no hay ni hubo nunca ningún club fundado por los perseguidos de Hitler cuyo nombre indicara que sus miembros eran refugiados...Con nosotros el significado del término refugiado ha cambiado. Ahora refugiados son aquellos que han tenido la desgracia de llegar a un país nuevo sin medios...Hicimos todo lo que pudimos para demostrar a los demás que no éramos más que inmigrantes ordinarios. Declaramos que habíamos partido por nuestra propia libre voluntad a países de nuestra elección, y negamos que nuestra situación tuviera que ver algo con los llamados problemas de judíos...Queríamos rehacer nuestras vidas, eso era todo...

Yo no sé qué recuerdos y qué pensamientos moran de noche en nuestros sueños. No me atrevo a pedir información, ya que también yo preferiría ser una optimista....A la luz del

³ Según fuentes consulares oficiales se estiman alrededor de 6.000.000 las vidas perdidas de ciudadanos polacos durante la Segunda Guerra Mundial, de las cuales 3.000.000 se suponen eran judíos. Además, se presume en alrededor de 20.000.000 la cantidad de descendientes de emigrados polacos durante este período que residen en el extranjero.

día, por supuesto, (dejamos de ser futuros ciudadanos inocentes) y nos convertimos técnicamente en extranjeros enemigos: todos los refugiados lo saben...

Cuanto menos libres somos para decidir quiénes somos o para vivir como nos gusta, más intentamos construir una fachada, esconder los hechos y representar papeles. Fuimos expulsados de Alemania porque éramos judíos...Es la misma historia en todos los lugares del mundo, repetida una y otra vez...

A falta de valor para luchar por un cambio en nuestra condición social y jurídica, muchos de nosotros hemos decidido intentar, en lugar de eso, un cambio de identidad... hagamos lo que hagamos, finjamos lo que finjamos ser, no hacemos más que revelar nuestro insensato deseo de transformación, de no ser judíos...bajo la fachada del optimismo se puede detectar fácilmente la tristeza desesperada de los asimilacionistas...

Aquellos pocos refugiados que insisten en contar la verdad, aun a riesgo de caer en la inconveniencia, obtienen a cambio de su impopularidad una inapreciable ventaja: la historia deja de ser para ellos un libro cerrado y la política no es ya el privilegio de los gentiles...Los refugiados empujados de país en país representan la vanguardia de sus pueblos si conservan su identidad..." (2016:1-15)

Se interpreta así que aquel que por haber sido atacado por antisemitismo ha perdido un lugar⁴ en el mundo que convertía en significativas sus opiniones y en efectivas sus acciones, fue considerado inocente. Es decir, sustituible ya que sus condiciones fueron valoradas como el resultado de aptitudes naturalmente dadas que finalmente negó para ser reconocido (asimilándose). Por el contrario, el sentir gratitud por el don recibido, representándolo, poniéndolo en escena a través de la palabra y de la acción permitió la emergencia de una subjetividad singular, con iniciativa propia respecto del don, y con responsabilidad sobre éste. Para la autora no hay que confundir entonces ser víctima con ser inocente. Porque la inocencia es una posición en relación con la acción que convierte a los individuos en altamente vulnerables ya que no disponen de ninguna clave para interpretar lo que les sucede. En cambio, ser víctima es ser co-responsable por lo que no se puede permanecer inactivo, por lo que hay que defenderse, no aceptando los términos en los que la situación esté planteada, siendo culpables de luchar por el honor de ser. Por la identidad.

A partir del marco de interpretación desarrollado, también hay quienes podrían desligarse responsabilidades considerando al Terrorismo de Estado en Argentina como una "ocupación" por parte de un ejército que en vez de proteger sus fronteras y sus ciudadanos inocentes, combatió una

⁴ No territorial perteneciente a un u otro Estado sino de pertenencia jurídica y sociocultural.

“guerra ideológica” puertas adentro. No obstante las diferencias entre los contextos, entre poderes hegemónicos o las disputas suscitadas entre los grupos políticos y los colaboracionistas de siempre sumados a los que prefirieron hacer la vista a un lado por temor o conveniencia; los sucesos acontecidos entre 1970 hasta 1976 respecto de la colectividad polaca (también judía) visibilizan a partir de las fuentes consultadas una participación activa desde el punto de vista social pero fundamentalmente política e ideológica que da continuidad a este proceso de producción de víctimas conocido como nazismo.

A nivel local un hecho histórico es verídico, se calcula que al iniciar la década de 1930 vivían ya en Argentina 191.000 judíos (conocidos como los “gauchos judíos”) en las regiones agrarias de todo el territorio nacional. Estos habían ingresado en el marco de acuerdos con la Jewish Colonization Association (JCA) creada por el barón Mauricio de Hirsch desde Europa Central y Oriental (el oeste de Alemania, Polonia, Ucrania y Rusia). Durante la Primera Guerra Mundial se produjo una merma en el flujo migratorio, pero a comienzos de la década de 1920 se reinicia el proceso ya sin apoyo estatal y se extiende hasta la mitad del siglo XX.

De esta manera durante las vísperas de la Segunda Guerra Mundial se ha intensificado el flujo migratorio arrojando a las costas argentinas gran cantidad de buques sobrecargados de inmigrantes identificados con una situación que no diferenciaba con precisión las identidades étnico-nacionalistas con las religiosas o las políticas. Entre ellos, una gran proporción estaba compuesta por familias polacas y también polacas judías que traían consigo el legado de la vanguardia idishista (Visacovsky, N., 2015:36). Como la mayoría provenía de aldeas o “shtétlts” no estaban familiarizados con las tareas agrícolas por lo cual contribuyeron con la expansión del mercado laboral urbano especialmente en las ciudades de Rosario, Santa Fé, Córdoba y Buenos Aires. Según la autora “las fábricas textiles originaron asentamientos periféricos en Avellaneda, Lanús, Valentín Alsina, San Martín y en la zona metropolitana de la Provincia de Buenos Aires” (Visacovsky, N., 2015:38). Donde la industria crecía la presencia judía se hacía presente con sus publicaciones en idioma idish (anarquistas, socialistas, sionistas y comunistas). En los entornos fabriles, los judíos asquenazis⁵, pudieron dar continuidad a su activismo político en los contextos locales. Ello se debía a su “gran capacidad de organización y propaganda en las huelgas” (Bilsky 1989:31 en Visacovsky, N., 2015:39). Su incursión en el movimiento obrero local y sus emprendimientos comerciales, así como su inserción en el mundo de la educación (conformación de las escuelas obreras), las ciencias y las artes ha dejado huellas en la sociedad argentina. No obstante ello, las elites políticas locales no los

⁵ *Ashkenaz* significa “Alemania” en idioma hebreo.

percibían a todos por igual, estigmatizando a aquellos que participaban en movimientos obreros o estudiantiles revolucionarios como elementos perturbadores a diferencia de los que lograban mayor status económico y obtenían mejores posibilidades de inclusión en la vida social del país.

Dicha coacción a la asimilación implicaba para ellos decidir “desprenderse” de lo “judío”, lo cual equivalía el abandono progresivo de sus ascendentes culturales (incluso muchos se modificaban sus apellidos para no ser asociados al judaísmo). Y los ubicaba en un campo de tensión entre una identidad étnica y una identidad de clase (Bilsky, 1989:27 en Visacovsky, N., 2015:43). Se trataba entonces de un nuevo conflicto ya conocido: el antisemitismo. Expresado ahora en términos locales.

Más cercanas en el tiempo, las declaraciones hechas a la prensa en 1981 por el entonces Ministro del Interior Albano Harguindeguy que aseguraban que durante el gobierno de la Junta Militar no se practicaba el antisemitismo también enuncian procesos pretendidamente negados. Respecto de ello el funcionario aclaraba que, de todas maneras, *“era imposible controlar a todo el personal (de las fuerzas represivas) entre el cual puede haber habido algún sádico o enfermo mental”* (Crónica 10-01-1981). No obstante, fueron muchos los testimonios de personas en situación de detención durante los años 1976-1983 que declararon la especial “brutalidad” en el trato a los prisioneros de ascendencia judía⁶.

Los hallazgos en las secuencias de datos

En muchas oportunidades sentí curiosidad de contabilizar los descendientes polacos víctimas de la represión militar en Argentina. Sin interrogantes específicos, por necesidad de buscar algunas respuestas a preguntas demasiado simples. Los hallazgos, aunque pueden ser observados por falta de rigurosidad metodológica, visibilizan procesos que se correlacionan con el devenir histórico narrado en el apartado precedente.

Para comenzar seleccioné los apellidos paternos, luego incorporé los maternos. En ambas instancias coinciden con nombres de pila que son comunes en la colectividad polonesa: Eduardo, Horacio, Daniel, Susana, Cristina, Silvia y los propiamente judíos como Samuel, David, Edith, Judith, entre otros. De los 2000 los registros identificados inicialmente, focalicé mi atención solamente en aquellos que se presentan en el anexo que continúa este trabajo.

⁶ Acerca del Antisemitismo, Informe de la Comisión Nacional sobre la Desaparición de Personas - Nunca Más. (1984) Editorial Eudeba. Páginas 69 a la 75.

Deseo resaltar del universo total de registros que componen los anexos de la Comisión Nacional sobre la desaparición de Personas, también la alta representatividad de la colectividad alemana, la armenia y la yugoslava (o actuales países balcánicos). Lamentablemente no he tomado en consideración su sumatoria para los fines propuestos, pero supuse que existiría una asociación en materia de participación política entre los descendientes de las colectividades eslavas y germánicas.

Para su interpretación he seleccionado entonces un total de 811 registros sobre el total de las ejecuciones sumarias y desapariciones forzadas en el período comprendido entre 1970-1983, lo cual representa aproximadamente el 3 % de todas las denuncias.

De estos 811 registros, el 74% está constituido por varones (595 denuncias) y el 26% restante por mujeres (216 denuncias). La mayoría están comprendidos en los segmentos etarios de adultos jóvenes de entre 19 a 40 años (605 denuncias, es decir el 75 % del total).

Tabla 1		GENERO	
TOTAL DE REGISTROS	MASCULINO	FEMENINO	
811	595 (74%)	216 (26%)	

Tabla 2		SEGMENTOS			
		ETARIOS			
TOTAL DE REGISTROS	DE 0-18 AÑOS	DE 19-29 AÑOS	DE 30-40 AÑOS	DE 40 A 50 AÑOS	MAS de 50 AÑOS
811	39 (5 %)	461 (57 %)	144 (18%)	58 (7 %)	27 (3 %)

Cabe mencionar respecto a esto último que en 82 registros los datos referidos a la edad se encuentran incompletos, por lo cual el 10 % de la muestra no pudo ser identificada de acuerdo a su segmentación etaria.

Lo expresado muestra la altísima vulneración jurídica de los jóvenes de género masculino en este período. Respecto de las jóvenes de género femenino, de las 216 denuncias 10 refieren al estado de

gravidez de la víctima. Hasta la fecha de edición de los anexos de la Comisión Nacional sobre la desaparición de Personas solamente uno de estos hijos había sido restituido a sus familias.

La distribución territorial de los registros de acuerdo al último lugar donde han sido vistos con vida por última vez (ya sea en la vía pública, hogar o centro clandestino de detención) coincide además con las regiones del país donde se localizan las colectividades polacas más numerosas.

La siguiente tabla nos muestra que el 33 % (265 registros) se localizaron en la que fuera entonces Capital Federal (actual Ciudad Autónoma de Buenos Aires) y el 38 % (306 registros) se distribuyeron entre el Conurbano Bonaerense (especialmente en los partidos de la región norte y sur) y el resto de pueblos del interior de la Provincia de Buenos Aires. Sumando entre ambos el 71 % sobre el total de registros. El resto estaban comprendidos entre las Provincias de Córdoba (6 %) y, en menor medida, Santa Fe, Misiones, Mendoza, Tucumán y otras del país. Dotando de urbanidad la mayor representación de estas colectividades en los movimientos políticos (obreros).

Tabla 3		REGIONES			
TOTAL DE REGISTROS	CABA	BUENOS AIRES	CORDOBA	SANTA FE MISIONES MENDOZA TUCUMAN	RESTO DEL PAIS
811	265 (33%)	306 (38%)	48 (6%)	76 (9%)	116 (14 %)

Dado que en solamente 11 registros se manifiesta la nacionalidad polaca (o doble ciudadanía argentina-polaca), los 800 registros restantes que componen esta muestra se componen de generaciones de descendientes (por la edad probablemente hijos o nietos de inmigrantes del período comprendido entre las guerras mundiales). Resultando por ello relevante cuestionarnos más acerca de su composición étnica que de su nacionalidad mayoritariamente argentina.

Así la asociación de los apellidos nos revela que el 69 % (557 registros) de la muestra lo constituyen descendientes de polacos judíos (probablemente de tradición azquenazi hablantes de idish) y el 31 % (254 registros) podrían ser considerados polacos de otras variantes étnicas⁷.

⁷ Al igual que sucede con otras nacionalidades a partir de las transformaciones geo-políticas de posguerras mundiales, es imposible determinar un tipo de polonidad “esencial” o “pura” como muchas veces se pretende hacia el interior de las colectividades locales. Este imaginario parte de supuestos etno-céntricos que redundan en el reforzamiento de una mirada de clase (racista o antisemita) hacia “esos” considerados “menos” polacos.

Tabla 4		
ETNICIDAD		
TOTAL DE REGISTROS	POLACOS	JUDIOS POLACOS
811	254 (31%)	557 (69%)

Esta proporción resulta significativa ya que se manifiesta con la misma regularidad si abordamos la proporcionalidad de los registros con ciudadanía polaca o la etnicidad de las mujeres embarazadas.

Tabla 5		
NACIONALIDAD (CON CIUDADANIA POLACA)		
TOTAL DE REGISTROS	POLACOS	JUDIOS POLACOS
11	3	8

Tabla 6		
EMBARAZADAS		
TOTAL DE REGISTROS	POLACAS	JUDIAS POLACAS
10	3	7

Lo cual ilumina un proceso que no comprendía mis expectativas de búsqueda: la continuidad ideológica del Holocausto polaco en nuestro país durante el Terrorismo de Estado. Las preguntas simples se convirtieron en perspectivas complejas sobre las que reflexionar.

La deshumanización de la identidad étnica

En idioma aymara perder el reconocimiento social frente a los otros equivale a perder el rostro: los conceptos “*Q’ara ajanu*” o “*Ch’usa ajanu*” significan “cara pelada” o “cara vacía”. Es decir, que en aymara la configuración social del rostro representa la identidad de su pueblo para quien lo porta. Una relación similar relataba el escritor Primo Levi acerca de su personaje Hurbinek⁸, asumiendo la pérdida de su nombre como parte de la maquinaria de deshumanización del pueblo judío. El autor

⁸ “La Tregua”, 1962.

refería que la “palabra vaciada” de Hurbinek lo convertía en nada, en sólo un hijo de la muerte. Un hijo de Auschwitz ⁹.

A los “desaparecidos” argentinos, también los dejaron sin rostros, sin nombres y sin palabras. Y al no poder ser reconocidos como víctimas de esta nueva condición deshumanizante, perdieron sus identidades hasta bien comenzaron a ser proclamadas como tales.

Sobre cuestiones como éstas se erigieron los Estados y las ideologías nacionalistas que se consolidaron en la Europa de posguerras: el desplazamiento de sus nuevos territorios de las identidades que obstaculizaban sus proyectos de hegemonía mediante el uso de metodologías xenófobas. En nuestro país, uno de los grandes receptáculos del impacto de dichos procesos, hemos observado que la mayoría de los desaparecidos y ejecutados descendientes de inmigrantes judíos polacos eran de nacionalidad argentina (salvo en pocas excepciones que mantenían la doble ciudadanía). Pero a pesar de ello, continuaron portando rasgos de etnicidad que anunciaban persecuciones similares a las de antaño.

Con ello pretendo resaltar que no todos los ciudadanos del Estado argentino fueron potencialmente vulnerados por el Terrorismo de Estado, pero sí lo fueron en particular aquellos colectivos que insistieron en defender sentidos diversos de identidades pretendidamente deterioradas, y que además compartieron deseos de reivindicación de clase social.

Ya he resaltado la heterogeneidad constituyente de la colectividad polonesa local, lo que permitiría estimar en parte que el *Żyd* o la *Żydowski/ka* poseen una significatividad diferente al de otras etnicidades polacas. Traduciéndose en una reducción de su capacidad de filiación jurídica con el país de origen, especialmente en materia de solicitud de ciudadanía ante la falta de la extensa documentación requerida (muchos inmigrantes polacos-judíos perdieron su documentación identificatoria original).

Estos mecanismos graduados de deshumanización también nos muestran la continuidad de sucesos que el Estado argentino ha importado de ultramar y sabido implementar en diferentes momentos históricos respecto de las identidades étnicas. Para cuando en Europa Central se consideraba crímenes de guerra y se cuestionaba estos hechos como males ya pretéritos, en estas geografías parecía perpetuarse algunos de sus lineamientos principales. Con la salvedad que variaba su

⁹ La palabra vaciada que encuentra su imposible decir en la mirada, esos ojos de una intensidad laberíntica que se vuelven sobre el mundo para suspender toda inocencia. A Hurbinek le faltaba la palabra, que si hubiera podido ser pronunciada habría interpelado atrozmente a los vivos.

proporción. Mientras que Polonia considera a la cantidad de víctimas del Holocausto similar entre judíos polacos (3.000.000) y otros polacos (3.000.000), en nuestro país asciende casi a 69 % de judíos sobre el total de registros de apellidos polacos tomados en consideración. En conclusión considero oportuno referirme a este pequeño universo de significación¹⁰ como una impronta del holocausto en clave local.

Conclusiones

Para finalizar este escrito me propongo pensar de manera relacional los alcances de las categorías de Nación, Estado y Etnicidad, situados en los contextos de posguerra mundiales durante los cuales hemos sido receptores de las repercusiones geo-políticas y poblacionales de los escenarios bélicos.

Es habitual para las ciencias sociales abordar cuestiones referidas a la conformación de Estados Nación europeos desde una perspectiva absolutamente territorial. La cual continúa promoviendo estos imaginarios de atribución de responsabilidades públicas por los crímenes de guerra de poblaciones de inocentes dejando de lado cuestiones más complejas. La difusión de estas representaciones de carácter nacionalista, aún en la actualidad, tienen sin duda connotaciones e intenciones políticas muy precisas.

Un abordaje más heterogéneo que contemple el desplazamiento de sus minorías étnicas entre fronteras o más allá de ellas, así como los motivos históricos que ocasionaron dicha movilidad, implicaría que varios sean los Estados Nación que deban reconocer como propias a sus víctimas. Lo cual incluye los impactos transnacionales que poblaciones como las de etnicidad judía continuaron experimentando en países como el nuestro. Simplificando, más que redactar reglamentaciones que resultan ser a-históricas y contingentes, todos los Estados participantes tendrían que haber asumido como deuda social respecto de sus propias poblaciones la falta oportuna de políticas proteccionistas y compensatorias¹¹ más allá de cualquier frontera o ciudadanía. Tal vez Argentina sea uno de los países donde este proceso se puede observar con bastante claridad.

¿Qué acciones tomar para aliviar la memoria de los holocaustos ajenos y propios en el marco de las transformaciones democráticas contemporáneas? Constituye un interrogante carente de respuestas

¹⁰ Tomándolo en cuenta como muestra representativa del conjunto de relaciones sociales del cual han formado parte.

¹¹ Salvo en el caso de aquellos que integraron las filas de sus ejércitos.

pero promotor de confrontaciones tanto en la colectividad polonesa local como internacional. Primero reconozcamos a las víctimas como nuestras, de lo contrario seguiremos sin advertir que los holocaustos pueden heredarse de manera re-significada si es que las ideologías que los han consumado no cesan de reproducirse de alguna u otra manera.

Es responsabilidad de los Estados contemporáneos el fortalecimiento de memorias verídicas despojadas de las diversas manipulaciones políticas que continúan redituando a quienes las implementan de manera a-histórica y reificada.

La memoria está buscando redención en la muerte conspicua que no cesa.

Anexos: Nómima de apellidos polacos víctimas del Terrorismo de Estado en la República Argentina. Período 1970-1976.

Orientación para su lectura

Se resaltan los apellidos de ambas filiaciones paterna y materna según sea el caso. En muchas oportunidades se puede observar la coincidencia de ambos linajes polaco y judío polaco. En otras oportunidades, se presenta filiación étnico-familiar o territorial con otras colectividades de origen europeo (especialmente la ucraniana, armenia, alemana, rumana, checa, yugoslava, rusa, francesa y de los países nórdicos).

El resaltado (grisáceo) corresponde a los apellidos **polacos** (terminaciones **Y, YJ, YN, IN, IC, CZ, Z, TZ, IW, OW, A y SKI**, ésta última modificación de la Y por la I de manera intencional para evitar la asociación a la etnicidad judía) y **judío-polacos** (terminaciones **SKY, BERG, ER, ERT, AUM, EIN, EILD, IELD, EL, AL Y MAN** con una sola N porque con dos MANN suelen constituir

terminaciones alemanas). Bien es sabido que algunos de estos sufijos son coincidentes en apellidos alemanes, polacos y rusos, pero ello se debe a que el idioma idish es una variante que presenta estructuras lingüísticas que pueden coincidir o confundirse con la de éstos. Se evitó consignar los apellidos judíos terminados en **AT** o **T** porque se prestaban a confusión con otros de origen francés.

También es importante destacar que dada las complejidades suscitadas por el continuo intercambio endogámico tanto en contextos previos como posteriores a los flujos migratorios, y su traducción al idioma español muchos apellidos pueden confundirse o entremezclarse por las modificaciones que sufrieron. Como dicha frontera no está unívocamente determinada, la nómina vigente es relativa y podría presentar errores que ameritan ser comprobados con otras técnicas de mayor indagación no implementadas para el presente estudio. Es por tal motivo que excepcionalmente he incluido también algunos apellidos con terminaciones ucranianas (**K, AK, EK, IK, UK, KA, KE, KO**) dada la afinidad territorial por el corrimiento de fronteras en los períodos de entre guerras mundiales. Y excluido apellidos con terminaciones patronímicas rusas y balcánicas (**CH, ACH, ICH, OFF, OV**) salvo en el caso de estar asociados endogámicamente a otros polacos o judíos polacos.

La sigla **N/C** refiere a los datos que no se conocen.

El simple recorrido visual por los apellidos puede a veces resultar reiterativo, pero si se repara en la columna de edades se aprecia que por el intervalo en años se trata de familiares directos (padres, hermanos, primos) que han sido desaparecidos prácticamente en simultáneo.

Eventualmente aclararé que es probable que una gran cantidad de apellidos no hayan podido ser identificados si tenemos en cuenta la gran variabilidad en la escritura de los idiomas eslavos a nivel local, y consecuentemente, no estén incluidos en el siguiente listado. Al igual que las personas que a pesar de presentar nombres de pila tradicionalmente polacos (Catalina, Wenceslao, Felix, entre otros) sus apellidos no se correspondían con dicha filiación étnica.

Edad	Apellido paterno por orden alfabético	Apellido materno por orden alfabético	Fecha de desaparición forzada o ejecución sumaria	Provincia o localidad donde fue secuestrado, detenido en algún centro clandestino o ejecutado	Género	Nacionalidad
26	ADJIMAN	BROTMAN	6/9/1976	CABA	Masculino	Argentino

28	ADJIMAN	BROTMAN	6/9/1976	LOMAS DE ZAMORA	Masculin o	Argentino
21	ADJIMAN	BROTMAN	6/9/1976	CABA	Masculin o	Argentino
24	AGOGLIA	CHORNY	20/3/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
27	AGUILERA	PRYCZYNICZ	4/2/1978	NECOCHEA	Masculin o	Argentino
18	AISENBERG	YUHJTMAN	20/3/1977	CABA	Masculin o	Argentino
22	AISENBERG	YUHJTMAN	20/3/1977	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	AKEL		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
N/C	AKERMAN		6/6/1976	MORON	Masculin o	Argentino
18	AKSELMAN		3/7/1976	GRAL. SARMIENTO	Femenino	Argentina
20	AKSELRAD	GRINBERG	26/3/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
22	ALDAY	LAZCOZ	22/8/1977	LANUS	Masculin o	Argentino
21	ALEKSOSKI	SIMONOVICH	22/10/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
24	ALEMAN		8/3/1976	SAN ISIDRO	Masculin o	Argentino
31	ALMADA	SAVISKY	16/3/1976	LOMAS DE ZAMORA	Masculin o	Argentino
27	ALVAREZ	BAUMAN	4/8/1977	LA MATANZA	Masculin o	Argentino
24	AMATURI	DAHER	1977	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	ANKKABESKY		1/1/1975	N/C	Masculin o	Argentino
39	ANTOKOLETZ	GARD	10/11/1976	CABA	Masculin o	Argentino
45	APFELBAUM		10/6/1977	CORDOBA	Masculin o	Argentino
36	ARASENPCHUK		14/7/1976	CONURBANO SUR	Masculin o	Argentino
20	ARCUSCHIN	GVIRTZ	13/9/1976	CABA	Masculin o	Argentino
24	ARCUSCHIN	STERNIC	6/12/1976	CABA	Masculin o	Argentino
28	ARFA	SELMAN	25/4/1976	EZEIZA	Masculin o	Argentino
21	ARKATYN		26/6/1976	CABA	Masculin o	Argentino
26	ARRUA	LAVOCHNIK	3/7/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
22	ASPELEITER		9/4/1976	MORON	Masculin o	Ruso
45	ASPELEITER	OSTER	9/4/1976	MORON	Masculin o	Ruso
25	BABUYA		21/5/1976	TIGRE	Masculin o	Argentino
23	BAGGER		20/1/1977	CABA	Masculin o	Argentino
19	BARBONA	WIJGIKA	28/9/1977	CAMPO DE	Masculin	Argentino

				MAYO	o	
40	BARCIOCCO	PAWWELS	22/5/1976	TRES DE FEBRERO	Masculin o	Argentino
23	BAUER		18/6/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
N/C	BADRIC		N/C	CORDOBA	Masculin o	Argentino
31	BANYLIS		10/6/1975	MORON	Masculin o	Argentino
19	BASILE	ILJASZUK	10/12/1975	SANTA FE	Masculin o	Argentino
24	BAZAN	HRUBY	20/11/1974	CORDOBA	Masculin o	Argentino
34	BECKER		26/8/1977	SANTA FE	Femenino	Argentina
22	BECKER	GROH	23/3/1977	TIGRE	Masculin o	Argentino
23	BECKER		27/3/1976	ESCOBAR	Masculin o	Argentino
20	BEDNE	STOLARSKY	20/7/1976	CABA	Masculin o	Argentino
19	BEKERMAN		22/8/1974	QUILMES	Masculin o	Argentino
32	BENCI	SBOROVAZ	30/11/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
26	BENDERSKY	BRENER	16/9/1978	CABA	Masculin o	Argentino
23	BENDERSKY	EDELTEIN	10/6/1976	CORDOBA	Femenino	Argentina
40	BENDERSKY		1977	CABA	Masculin o	Argentino
39	BENKE		21/9/1977	MISIONES	Masculin o	Argentino
27	BENSADON	LOSOVIZ	8/8/1976	CABA	Femenino	Argentina
28	BENSEÑOR	BORESTEIN	2/4/1976	CABA	Femenino	Argentina
22	BERATZ		19/8/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentina
21	BERCOVICH	KOHAN	13/5/1976	CABA	Masculin o	Argentino
22	BERNER	BENFIELD	11/1/1977	CABA	Masculin o	Argentino
26	BERTOSZ		1976	S/C	Masculin o	Argentino
20	BERENSTEIN		1/8/1978	MORON	Masculin o	Argentino
36	BERGER		16/10/1976	LA MATANZA	Femenino	Argentina
N/C	BERHOIZA		13/4/1976	MENDOZA	Masculin o	Argentino
N/C	BESLER		1975	N/C	Masculin o	Argentino
39	BEZUSY		18/3/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
27	BILLINGER		12/8/1974	CATAMARCA	Masculin o	Argentino
33	BJELIS		31/8/1976	TRES DE FEBRERO	Masculin o	Argentino
27	BLANCO	KRAITZMAN	8/12/1976	CABA	Femenino	Argentina
18	BLATON	CAYMAN	28/5/1976	VICENTE LOPEZ	Masculin o	Argentino

N/C	BLEDEL		30/8/1975	GRAL. SARMIENTO	Masculino	Argentino
21	BLIBER	SCHMOISMAN	7/9/1975	CORDOBA	Masculino	Argentino
26	BLUMBERG	OZDOBA	26/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
27	BOHMER		9/12/1977	SAN MARTIN	Masculino	Argentino
27	BONET	OLLER	23/12/1975	QUILMES (VB)	Masculino	Argentino
30	BOICHENKO	COLEMAN	4/4/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
37	BOIS	BULZ	17/9/1977	Berazategui	Masculino	Argentino
31	BOJANIC		19/10/1977	CABA	Masculino	Argentino
28	BOSICH	POLAK	16/4/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
53	BRAUNSTEIN	MAIDEN	10/6/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
17	BRAVERMAN	MALTZ	30/10/1976	CABA	Masculino	Argentino
19	BRAVO	SABAGH	15/11/1977	CORDOBA	Masculino	Argentino
22	BRAWERMAN		16/8/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
N/C	BREGSTEIN		1/1/1975	BRASIL	Masculino	Argentino
23	BRIGGILER	MAZZEI	5/10/1975	FORMOSA	Masculino	Argentino
22	BRODSKY		14/8/1979	VICENTE LOPEZ	Masculino	Argentino
29	BRONZEL	PODOLSKY	20/08/1976	CABA	Masculino	Argentino
59	BRUSCHTEIN		11/6/1976	CABA	Masculino	Argentino
21	BRUSCHTEIN	BONAPARTE	11/5/1977	CABA	Femenino	Argentina
24	BRUSCHTEIN	BONAPARTE	19/5/1977	MORON	Masculino	Argentino
23	BRUSCHTEIN		24/10/1975	QUILMES (VB)	Femenino	Argentina
27	BRZOSTOWSKI	POPIELINSKY	25/10/1976	CABA	Masculino	Argentino
26	BURGART	MOLLEKER	30/9/1976	SAN MARTIN	Masculino	Argentino
29	BURMAN		1977	S/C	Masculino	Argentino
24	BURSZTEJN	ORENCEL	11/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
18	BURSZTEJN	ORENCEL	11/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
45	BUSLEIMAN		21/5/1976	VICENTE LOPEZ	Masculino	Argentino
N/C	BULAC		N/C	N/C	Masculino	Argentino
N/C	BUSELMAN		21/5/1976	VICENTE LOPEZ	Masculino	Argentino

19	CALVO	RICHTER	8/4/1977	CABA	Femenino	Argentina
23	CALVO	RICHTER	20/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
56	CAMIN	COSARINSKY	22/5/1978	MENDOZA	Masculin o	Argentino
29	CAMPS	MIRESKY	16/8/1977	LOMAS DE ZAMORA	Masculin o	Argentino
21	CANTIS	TABRISOKAS	13/6/1976	VICENTE LOPEZ	Masculin o	Argentino
25	CANZIANI	SCHIRMER	17/4/1976	AVELLANED A	Masculin o	Argentino
19	CAPITMAN		28/3/1976	CABA	Masculin o	Argentino
41	CASAS	COJ	23/5/1976	AVELLANED A	Masculin o	Argentino
24	CASOY	GRANOVSKY	17/4/1977	MORENO	Masculin o	Argentino
N/C	CASOY		19/5/1976	CABA	Masculin o	Argentino
28	CATOVSKY	CABANCHIK	3/6/1977	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	CHAHER		19/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
N/C	CHEBIB		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
28	CHERSANAZ		11/5/1976	SAN ISIDRO	Masculin o	Argentino
46	CHESTER	GOLTZ	26/11/1976	CABA	Masculin o	Argentino
21	CHIERNAJOWSKY		18/3/1977	CABA	Masculin o	Argentino
29	CHORNI	NAJMANOVICH	27/6/1978	CABA	Masculin o	Argentino
46	CLAR	GLASER	17/5/1977	CABA	Masculin o	Argentino
24	COHEN	SAK	16/8/1977	CABA	Femenino	Argentina
39	COHN	RAJENSTEIN	7/7/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
51	COLDMAN	GOLDEMBERG	21/9/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
18	COLDMAN	WAINSTEIN	21/9/1976	CORDOBA	Femenino	Argentina
26	CORFIELD		3/3/1978	LANUS	Masculin o	Argentino
22	CORIA	PROCKS	7/10/1976	SANTA FE	Femenino	Argentina
19	COSAKA		29/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
26	CRESPO	HORNSTEIN	13/5/1976	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
22	CRUSPEIRE	SALEVSKY	10/9/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
29	CURIONI	KRAUCHUK	16/12/1975	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
30	CZAINIK	KALEJMAN	25/8/1977	CABA	Masculin o	Argentino
21	CZCJER		21/7/1976	TIGRE	Femenino	Argentina
31	DFABIO	COLMAN	2/11/1976	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
32	DELAPORTE	FELDMAN	5/7/1977	VICENTE LOPEZ	Femenino	Argentina
32	DELFINO	JEDLIZCKA	19/7/1976	VICENTE	Femenino	Argentina

				LOPEZ		
38	DELGADO	GUZMAN	5/9/1977	CABA	Masculino	Argentino
29	DILorenzo	GUZMAN	6/11/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
21	DONEMBERG	WINOGRAD	29/4/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
25	DORFMAN	DANILOVICH	10/5/1978	LANUS	Femenino	Argentina
23	DRAGO	GUZMAN	31/12/1976	SANTA FE	Femenino	Argentina
20	DRICAS	FEDEROVSKY	21/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
35	DROZ		6/7/1976	SALTA	Femenino	Argentina
47	EDELBERG	DANEMAN	15/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
28	EHRENFELD	LENKIENICKZ	29/10/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
25	EISENBERG		26/5/1977	AVELLANEDA	Femenino	Argentina
29	EISENBERG		26/5/1977	AVELLANEDA	Femenino	Argentina
20	EISENSCHLAS	WEISHOLZ	2/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
28	ELBERT	BLUMENSTEIN	8/12/1977	CABA	Masculino	Argentino
32	ELIAS	SAGER	12/4/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
25	ELISCHER		7/7/1976	LUJAN	Masculino	Argentino
23	EPELBAUM	SLOTOPOLSKY	4/11/1976	URUGUAY	Masculino	Argentino
20	EPELBAUM	SLOTOPOLSKY	4/11/1976	URUGUAY	Femenino	Argentina
26	EPELBAUM	SLOTOPOLSKY	10/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
29	EPSTEIN	LEVKOVSKY	23/12/1976	CABA	Femenino	Argentina
25	ERLICH	JAROSZEWICZ	6/4/1976	CABA	Femenino	Argentina
25	EROLEs	TURUCZ	21/5/1976	GRAL. LAS HERAS	Femenino	Argentina
21	EROLEs	TURUCZ	21/5/1978	GRAL. LAS HERAS	Masculino	Argentino
24	FAINBERG	WAXEMBERG	18/10/1975	CABA	Masculino	Argentino
35	FALICOFF	SBOROVSKY	24/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
21	FALIK	KOLTUN	23/12/1976	CORDOBA	Femenino	Argentina
N/C	FELDMAN		3/6/1976	CABA	Masculino	Argentino
18	FELDMAN		25/4/1977	CORDOBA	Femenino	Argentina
18	FELDMAN	ITZCOVICH	18/2/1978	CABA	Femenino	Argentina
23	FELDMAN	MONTYKOV	6/8/1977	CABA	Masculino	Argentino
22	FERRERO	COY	18/10/1975	CORDOBA	Masculino	Argentino
26	FERREYRA	TRANFONSKY	27/8/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
N/C	FIANDER		N/C	N/C	Masculino	Argentino
23	FIDELMAN	SZTELMAN	17/5/1976	CORDOBA	Femenino	Argentina

N/C	FINGER		27/1/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
22	FINK	ATELMAN	12/8/1975	ENTRE RIOS	Masculino	Argentino
20	FINSTERWALD	SVATETZ	17/2/1976	SANTA FE	Masculino	Argentino
N/C	FISCHER		11/12/1976	N/C	Masculino	Argentino
25	FISCHER	SABRONSKI	14/12/1974	AVELLANEDA	Masculino	Argentino
41	FRACZEK	KANT	1/4/1976	ESCOBAR	Masculino	Argentino
20	FRISZMAN	EPSZTEIN	2/12/1976	CABA	Femenino	Argentina
17	FUKMAN	FINKMAN	5/2/1977	CABA	Masculino	Argentino
23	FUKS	CUSHNIR	2/9/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
27	FURMAN	SZLIFMAN	28/11/1976	CABA	Masculino	POLACO
27	FURRER	HURVITZ	4/2/1978	NECOCHEA	Masculino	Argentino
32	GABELLI	GINER	18/3/1976	PILAR	Femenino	Argentina
23	GAJNAJ	LEVENSTEIN	20/10/1977	CABA	Masculino	Argentino
33	GALANSKY	KOPER	26/12/1977	LA MATANZA	Femenino	Argentina
N/C	GALSTOY		N/C	N/C	Masculino	Argentino
22	GALUZ	ROSENBERG	29/6/1977	LANUS	Masculino	Argentino
24	GALVAN	PUSSEK	15/7/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
31	GANUZA	PEYON	6/12/1975	BAHIA BLANCA	Masculino	Argentino
25	GARACK		5/2/1977	LANUS	Masculino	Argentino
26	GARAT	DEBUCHY	27/12/1977	VICENTE LOPEZ	Masculino	Argentino
31	GARAY	BENCHARSKI (*1)	10/5/1977	ZARATE	Masculino	Argentino
29	GARELIK		29/11/1977	MAR DEL PLATA	Masculino	Argentino
42	GASPARI	ESPIKERMAN	15/4/1975	MORENO	Femenino	Argentina
24	GATTO	ROSENTHAL	23/12/1975	LANUS (VB)	Femenino	Argentina
23	GEFFNER	ZAK	4/12/1975	CABA	Masculino	Argentino
N/C	GEFONER		24/3/1976	N/C	Masculino	Argentino
17	GELBSPAN	EINIS	1/6/1976	CORDOBA	Femenino	Argentina
20	GELMAN	SCHUBAROFF	24/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
22	GELSTEIN	BARETIC	1/4/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
20	GERBILSKY		9/8/1977	LANUS	Masculino	Argentino
17	GERENSCHTEIN	WERFEL	27/5/1977	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino

23	GERBERG	DREIFUS	21/7/1978	LA MATANZA	Embarazada	POLACA
31	GERSHANIK	DAIEN	10/4/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
33	GERTEL	DIAMENT	8/12/1975	CAMPO DE MAYO	Masculin o	POLACO
30	GERTEL	DIAMENT	19/7/1976	TRES DE FEBRERO	Masculin o	POLACO
34	GERZEL		16/11/1976	CABA	Masculin o	Argentino
35	GINDER	LINZU	3/12/1976	LA PLATA	Femenino	Argentina
N/C	GINSBURG		1/1/1977	N/C	Masculin o	Argentino
24	GINZBERG	OPELBOIM	11/5/1977	CABA	Masculin o	Argentino
28	GIOMBINI	MOSER	11/8/1976	MORON	Masculin o	Argentino
24	GISLER		28/1/1977	N/C	Masculin o	Argentino
19	GJURINOVICH	DELHANTY	18/2/1977	CABA	Masculin o	Argentino
42	GLAZ	HERTZEL- RAVINOVICH	26/1/1977	CABA	Masculin o	Argentino
34	GLEYZER	AJEMBOM	27/5/1976	CABA	Masculin o	Argentino
16	GLOVATZKY	KLIMCZUK	1977	CABA	Masculin o	Argentino
21	GLUJ		5/9/1977	SAN ISIDRO	Masculin o	Argentino
31	GOLBERG	GUERSTEIN	28/10/1975	BAHIA BLANCA	Masculin o	Argentino
18	GOLBERG	RATUSCHNY	27/5/1977	ADROGUE	Femenino	Argentina
18	GOLDAR	BORGNA	7/7/1976	CABA	Masculin o	Argentino
31	GOLDAR	BORGNA	9/9/1977	TRES DE FEBRERO	Masculin o	Argentino
32	GOLDBERG	BEDER	13/1/1977	SAN ISIDRO	Femenino	Argentina
31	GOLDBERG	SZILLER	29/4/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
18	GOLDBERG		N/C	CABA	Femenino	Argentina
N/C	GOLDBERG		2/5/1976	CHACO	Masculin o	Argentino
N/C	GOLDENBERG		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
26	GOLDEMBERG		3/8/1980	MISIONES	Femenino	Argentina
N/C	GOLDENBERG		2/9/1976	CABA	Masculin o	Argentino
30	GOLDENBERG	OSTROVIESKY	21/3/1975	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
27	GOLDIN	GOROVATSKY	24/8/1974	CABA	Masculin o	Argentino
26	GOLDIN	RABINSKY	24/5/1977	SAN MARTIN	Masculin o	Argentino
24	GOLDMAN	AISENSTEIN	20/9/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
36	GOLDRYNG	BOROJOVICH	22/3/1977	MORON	Masculin o	Argentino

27	GOLDSTEIN		6/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
26	GOLDSTEIN	GARBER	30/4/1977	LA MATANZA	Femenino	Argentina
22	GOMENSORO	JOSMAN	30/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
29	GORFINKIEL	GERSZBERG	25/11/1977	TIGRE	Masculino	Argentino
21	GOROJOVSKY		19/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
20	GRANIC	COJ	14/5/1976	MENDOZA	Masculino	Argentino
18	GREBEL	LIVOVICH	20/5/1976	CABA	Masculino	Argentino
19	GROPPER		11/8/1977	CABA	Masculino	Argentino
24	GRUJIC		27/1/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
22	GRUMBERG	BER	11/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
28	GRUNBAUM	FROHMANN	16/6/1977	CABA	Masculino	Argentino
34	GRUSZKA	LUBELCZYK	3/5/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
34	GRYNBERG	CHANDLARZ	26/9/1973	CABA	Masculino	Argentino
29	GRYNBERG		20/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
20	GUTMAN	NUDEL	28/9/1976	CABA	Masculino	Argentino
40	GUTZOS	PETRIDIS	20/3/1976	BERISSO	Masculino	Argentino
N/C	GUZMAN		1975	LA PLATA	Femenino	Argentina
19	GUZMAN		20/8/1974	TUCUMAN	Masculino	Argentino
26	GUZMAN		23/4/1975	SANTA FE	Masculino	Argentino
29	GUZMAN		19/12/1975	CORDOBA	Femenino	Argentina
49	GUZMAN	ARONNA	22/9/1976	SANTA FE	Masculino	Argentino
24	GUZMAN		1977	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
37	GUZMAN		1/10/1976	MERLO	Masculino	Argentino
N/C	GUZMAN		1/3/1976	CABA	Masculino	Argentino
36	GUZMAN		3/8/1977	CABA	Masculino	Argentino
33	GUZNER		5/9/1975	BERISSO	Femenino	Argentina
24	HAIUK	JOFRES	2/9/1978	CABA	Femenino	Argentina
20	HANTKE		20/4/1976	CABA	Masculino	Argentino
30	HARASYEMIW		25/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
30	HARDOY		29/4/1976	LA MATANZA	Masculino	Argentino
23	HATTEMER	BOIDI	25/1/1977	SANTA FE	Masculino	Argentino
N/C	HEINER	N/C	N/C	N/C	Masculino	Argentino
N/C	HELMOVITZ	N/C	N/C	N/C	Femenino	Argentina

20	HERTEL		1977	ENTRE RIOS	Femenino	Argentina
23	HILZINGER		31/8/1979	CABA	Masculino	Argentino
36	HIPPLER	KLEIN	9/12/1976	MISIONES	Masculino	Argentino
35	HIPPLER	KLEIN	18/10/1976	MISIONES	Masculino	Argentino
33	HIRSCHLER	NACHMANN	1983	SANTA FE	Masculino	Argentino
20	HLACZIK	PAVLESKY	28/11/1978	SAN VICENTE	Femenino	Argentina
21	HLAVNICKA		20/4/1977	CABA	Femenino	Argentina
23	HLAVNICKA		24/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
24	HOCHMAN	FREINKIL	23/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
38	HOCHMAN	HONIGMAN	17/8/1978	CABA	Masculino	Argentino
32	HODARA		1979	CABA	Masculino	Argentino
7	HODIS	WOLOWELSKI	3/1/1977	SANTA FE	Masculino	Argentino
N/C	HOFFMAN		16/5/1977	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
49	HOFFMAN		19/5/1977	CABA	Masculino	Argentino
21	HOFMAN	SCHPREJER	1976	CABA	Masculino	Argentino
19	HOJMAN	TRAINOFF	28/4/1976	CABA	Masculino	Argentino
N/C	HOLMBERG		20/12/1978	CABA	Femenino	Argentina
21	HOLLENBERG	ZILBER	3/9/1977	N/C	Masculino	Argentino
27	HUCHANSKY	SEREBRINSKY	7/2/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
N/C	HUBERMAN		N/C	N/C	Masculino	Argentino
N/C	ICHNER		N/C	N/C	Masculino	Argentino
N/C	IDELMAN		29/9/1976	N/C	Masculino	Argentino
22	IGLESIAS	BERESTAIN	31/7/1977	LA PLATA	Masculino	Argentino
35	IFONICOFF	PORTNOY	12/6/1977	CABA	Masculino	Argentino
40	ILKOW	POTAPA	16/1/1977	GRAN BUENOS AIRES	Masculino	Argentino
44	INGERMAN	SASLASKY	8/10/1978	CORDOBA	Masculino	Argentino
35	IRAMAIN	BULACIO	24/7/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
33	IRAMAIN	UCHA	28/1/1976	MORON	Masculino	Argentino
24	ISRAEL	BERESTETZKY	15/10/1976	CABA	Masculino	Argentino
21	ITURGAY	GUZMAN	1976	MENDOZA	Masculino	Argentino
30	IWANIW		24/12/1976	CABA	Masculino	Italiana

					o	
25	IWANSKI		17/7/1976	N/C	Masculin o	Argentino
N/C	IZUS	RABINOVICH	19/2/1975	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
N/C	JACHEVASKY	N/C	N/C	N/C	Femenino	Argentina
24	JAKIELEWICS		21/4/1976	CABA	Masculin o	POLACO (*2)
32	JAKOWCZYK	NOVIK	16/9/1976	MENDOZA	Masculin o	Argentino
21	JALLINSKY	YAJATI	20/1/1977	CABA	Masculin o	Argentino
29	JAMILIS	WODLINGER	6/12/1977	MENDOZA	Masculin o	Rumana
N/C	JAROLAVSKY		1/3/1977	N/C	Masculin o	Argentino
36	JAROSLAVSKY	GERCHUNOFF	19/11/1975	TUCUMAN	Masculin o	Argentino
24	JECKEL	NAYAR	18/3/1977	CABA	Masculin o	Argentino
18	JEIFETZ	GOLDBERG	4/1/1977	CABA	Masculin o	Argentino
36	JEGER	RYMLAND	8/7/1975	TUCUMAN	Masculin o	Francés
22	JENKINS	RAMBOUSEK	8/6/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
28	JENSEN		15/10/1975	CORDOBA	Masculin o	Paraguayo
28	JOTAR		31/10/1977	SAN MARTIN	Masculin o	Argentino
29	JOVIC		20/12/1976	AVELLANED A	Masculin o	Argentino
23	KACS		11/6/1978	TRES DE FEBRERO	Masculin o	Argentino
30	KALEJMAN	BEROCHENKO	11/8/1977	CAMPANA	Masculin o	Argentino
18	KAMENETSKY		13/11/1976	SANTIAGO DEL ESTERO	Masculin o	Argentino
29	KARIS		13/8/1980	LOMAS DE ZAMORA	Masculin o	Argentino
24	KARPUK	IAROCHUK	6/7/1976	Berazategui	Femenino	Argentina
22	KEGLER	KRUG	24/9/1976	BERISSO	Femenino	Paraguaya
29	KEIN	ROMAN	12/6/1975	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
35	KEIN		26/9/1976	CABA	Femenino	Paraguaya
40	KELLY	CASEY	4/7/1976	CABA	Masculin o	Argentino
28	KENNEL		12/7/1978	TANDIL	Femenino	Argentina
25	KIERSZENOWICZ	BARIMBOIM	28/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
23	KILMAN	ELKIN	1976	CABA	Masculin o	Argentino
30	KINDRASIUK	MOHYLNYJ	14/8/1977	SANTA FE	Femenino	Argentina
40	KIPER	CONZEVOY	30/7/1977	SAN ISIDRO	Masculin o	Rumana
38	KITROSER	GOLDSTEIN	3/10/1981	CABA	Masculin	Argentino

					o	
38	KITZLER	BARZI	28/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
N/C	KLEMIER		N/C	N/C	Femenino	Argentina
N/C	KLINBERG		N/C	N/C	Masculino	Argentino
25	KLOSOWSKI		1/2/1977	Berazategui	Masculino	Argentino
6 (*3)	KLOSOWSKI		15/5/1979	N/C	Femenino	Argentina
25	KLOTZMAN	RICHARD	2/8/1976	SANTA FE	Masculino	Argentino
32	NOBEL		12/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
34	NOBEL		12/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
34	KOATZ		10/11/1976	SANTA FE	Femenino	Argentina
23	KOBRINSKY	GOÑONDSKY	5/10/1975	FORMOSA	Masculino	Argentino
23	KOFMAN	ZEIGNER	1975	TUCUMAN	Masculino	Argentino
27	KOFMAN	MESSEIN	16/5/1976	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
21	KOGAN	GARBER	22/9/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
N/C	KOHAN		12/8/1976	N/C	Masculino	Argentino
32	KORNFELD	HOCHSTIMM	14/2/1977	CABA	Masculino	Boliviana
39	KOSOY		1972	CATAMARCA	Femenino	Argentina
25	KOSSOY	GORELIK	19/10/1975	QUILMES	Masculino	Argentino
24	KORSUNSKY	JINKIS	4/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
N/C	KOVILCHIC		N/C	N/C	Femenino	Argentina
31	KOWAL		28/5/1976	QUILMES	Masculino	Argentino
63	KOZAMEH	JURI	19/10/1975	QUILMES	Masculino	Argentino
23	KRAMER		11/9/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
33	KRAMER	ROGER	24/12/1975	N/C	N/C	Argentino
N/C	KRAUTHMER		15/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
N/C	KRONENBERG		N/C	N/C	Masculino	Argentino
N/C	KRUTAY		N/C	N/C	Femenino	Argentina
22	KRANZ	ZIMMER	5/5/1977	SAN FERNANDO	Femenino	Argentina
26	KRASUK	MEIROVICH	11/10/1975	SANTA FE	Masculino	Argentino
30	KREIKER		27/4/1976	CORDOBA	Femenino	Argentina
32	KREMER		23/4/1976	SAN PEDRO	Masculino	Argentino
16	KREPLAK	NENAH	9/7/1977	CABA	Masculino	Argentino
21	KRICHMAR	JUDEWICZ	18/16/1976	CABA	Femenino	Argentina
42	KRISCAUTZKY	SMIRNOFF	15/18/1976	CABA	Masculino	Argentino

					o	
22	KRUPPA		16/7/1976	SANTA FE	Masculin o	Argentino
25	KUMIEC	TALLER	16/9/1977	CORDOBA	Femenino	Argentina
35	KUPERMAN	WOLFENSON	6/8/1976	CABA	Femenino	Argentina
35	KURLAT	JESSEN	9/12/1976	SAN ISIDRO	Masculin o	Argentino
31	LAGGER		14/6/1975	TRES DE FEBRERO	Femenino	Argentina
31	LAGROTTA	ALZIEN	26/4/1976	CABA	Masculin o	Argentino
40	LAMPERT	BRONTBAIN	27/1/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
53	LAMY	CZURY	22/5/1977	CABA	Femenino	Argentina
56	LEADEN	USSCHER	4/7/1976	CABA	Masculin o	Argentino
38	LEDER	BARG	17/5/1977	CABA	Masculin o	POLACO
68	LEDER	MAJER	17/5/1977	CABA	N/C	POLACO
20	LEFTEROFF	KUBIK	25/1/1977	QUILMES	Femenino	Argentina
37	LIEKIS	LERNER	12/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
43	LEISS	WEIBER	28/12/1976	VICENTE LOPEZ	Masculin o	Argentino
33	LEIVA	KOLSOW	12/8/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
31	LEONETTI	BOREN	25/8/1976	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	LERNER		N/C	N/C	N/C	N/C
N/C	LERNER		N/C	N/C	Femenino	Argentina
67	LERNER	FRENQUEL	4/4/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
26	LERNER	GRANOVSKY	17/3/1977	CABA	Masculin o	Argentino
23	LESCARAY		14/9/1976	LA PLATA	Femenino	Argentina
27	LETTIER		7/4/1975	JUJUY	Masculin o	Argentino
N/C	LEVIN		1/1/1977	N/C	Masculin o	Argentino
N/C	LEVIN		N/C	N/C	Femenino	Argentina
21	LEVIN	YANKELEVICH	21/8/1975	CORDOBA	Masculin o	Argentino
29	LEVY	CHAIIO	19/5/1977	SAN FERNANDO	Femenino	Argentina
17	LEVY		8/10/1976	CABA	Masculin o	Argentino
23	LEWI	GOLDSTEIN	5/10/1978	CABA	Masculin o	Argentino
18	LIBEDINSKY	RABEJ	18/5/1976	SAN FERNANDO	Femenino	Argentina
32	LIEBY		16/8/1976	SANTA FE	Masculin o	Argentino
25	LIJTMAN	PODKAMINSKY	9/4/1977	CABA	Embarazada	Argentina
37	LINBER		29/9/1977	CABA	Masculin o	Argentino
25	LINDNER		31/12/1976	SANTA FE	Masculin o	Argentino

27	LIPNIZKY	MASCHINIST	2/2/1977	LANUS	Masculino	Argentino
29	LISCOVICH	FARBER	8/10/1975	TUCUMAN	Masculino	Argentino
36	LIWASKI		12/5/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
26	LOBOTTI	KOTORAX	10/4/1975	SANTA FE	Masculino	Argentino
22	LOEDEL		17/1/1978	SAN MARTIN	Femenino	Argentina
41	LOKER	COOK	24/5/1976	ENTRE RIOS	Masculino	Argentino
17	LOPEZ	KELLER	2/3/1976	SANTA FE	Masculino	Argentino
20	LOSOVIZ		27/9/1976	CABA	Masculino	Argentino
50	LOVEY		15/10/1976	CABA	Masculino	Argentino
54	LOVEY		30/6/1976	AVELLANEDA	Masculino	Argentino
38	LUKASZUK		20/6/1978	MERLO	Masculino	Argentino
18	LUNA	AUGER	10/5/1977	SAN MARTIN	Masculino	Argentino
26	LUNA	WIerna	21/4/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
19	LUTMAN		26/9/1978	CABA	Masculino	Argentino
26	MAC DONALD	BENEY	20/10/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
28	MACARI	DUTRA	19/1/1978	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
45	MACCHI	BODEN	16/4/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
23	MACEK	REGOUL	21/7/1977	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
23	MAINER		29/9/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
23	MALAMUD	KLAJNER	8/7/1976	SAN FERNANDO	Femenino	Argentina
N/C	MALEC		N/C	N/C	Femenino	Argentina
N/C	MANZUCK		N/C	N/C	Femenino	Argentina
19	MALOZOWSKI	ROSENFELD	12/5/1976	CABA	Masculino	Argentino
27	MAORENZIC		21/3/1975	CORDOBA	Femenino	Argentina
21	MARCIALE	RIEMAN	8/12/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
25	MARGHETICH	BROUSSAIN	19/8/1976	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
29	MARIANI	CHOROBK	1/8/1977	LA PLATA	Masculino	Argentino
28	MARNEWECK	BAX	8/8/1977	QUILMES	Masculino	Argentino
27	MARQUEZ	DREYER	1976	SANTA FE	Femenino	Argentina
28	MARTINEZ	WASERMAN	12/5/1977	CABA	Femenino	Argentina
28	MARX	PINKUS	21/8/1976	CABA	Femenino	Argentina
21	MASRI	MELNIK	12/4/1977	CABA	Femenino	Argentina

24	MATOSKI	SZEREVIN	5/8/1976	SANTA FE	Masculino	Argentino
24	MATZKIN	GORER	18/7/1976	BAHIA BLANCA	Femenino	Argentina
23	MAURER		12/5/1977	LA MATANZA	Femenino	Argentina
32	MAZER		26/8/1976	CABA	Femenino	Argentina
N/C	MAYER	N/C	N/C	N/C	Femenino	Argentina
29	MELLIBOVSKY	SAIDLER	25/9/1976	CABA	Femenino	Argentina
29	MENDEZ	BRANDER	17/12/1975	TIGRE	Masculino	Argentino
27	MENDEZ	BRANDER	22/6/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
27	MENDIBURU	MOLER	24/11/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
26	MERAJVER	BERCOVICH	13/5/1976	CABA	Masculino	Argentino
22	MERCADER	MEYER	10/2/1977	LA PLATA	Masculino	Argentino
26	MERZBACHER	SCHORR	24/9/1975	TUCUMAN	Masculino	Argentino
23	MESTER	ALLEN	21/4/1976	CABA	Masculino	Argentino
23	METZ	KAISER	16/12/1976	NEUQUEN	Masculino	Argentino
24	METZ		7/10/1978	SANTA FE	Masculino	Argentino
39	MICFLIK	WARMAN	10/8/1978	TRES DE FEBRERO	Masculino	Argentino
25	MILANESE	MASCHURNIOJ	29/9/1977	BERISSO	Masculino	Argentino
25	MILBERG	SZULDMAN	28/2/1980	CABA	Masculino	Argentino
20	MILDENBERGER		26/5/1976	TRES DE FEBRERO	Masculino	Argentino
28	MILER	GOLD	22/5/1980	L. de ZAMORA	Masculino	Argentino
49	MILIC	JOVANOVICH TUNJA	1976	SAN ISIDRO	Masculino	Argentino
22	MILLER		17/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
48	MILLER	MILLER	31/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
27	MILSTEIN	BARABAS	2/6/1975	TUCUMAN	Masculino	Argentino
21	MINSBURG		21/3/1977	CABA	Masculino	Argentino
24	MINSBURG		21/3/1977	CABA	Masculino	Argentino
42	MITNIK	PATOV	17/11/1976	CABA	Femenino	Argentina
25	MOCOROA	BILINSKY	21/10/1971	MORON	Masculino	Argentino
33	MOGILNER		5/12/1977	CORDOBA	Masculino	Argentino
30	MOLDAVSKY	RODENSTEIN	1/8/1977	CABA	Masculino	Argentino
21	MONTALI	STICA	24/11/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
19	MOPTY		17/5/1977	CORDOBA	Masculino	Argentino

					o	
26	MOPTY		17/5/1977	CORDOBA	Femenino	Argentina
22	MORENO	NIFFELER	7/10/1976	GRAL SARMIENTO	Femenino	Argentina
22	MOSCOVICH	KORNITZ	8/11/1976	CABA	Masculin o	Argentino
35	MULLER	DUPUY	16/12/1976	SAN FERNANDO	Masculin o	Argentino
63	MULLER	KERN	7/6/1976	SANTA FE	Masculin o	Argentino
28	MUNARRIZ	BRANDER	14/11/1974	CABA	Masculin o	Argentino
29	MURNO	ROISMAN	4/1/1977	LANUS	Femenino	Argentina
24	MURPHY	EYRIEY	12/5/1977	MORON	Masculin o	Argentino
25	MUSSO	BERDOLAY	25/10/1976	LOMAS DE ZAMORA	Masculin o	Argentino
46	NACHMAN		19/6/1976	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
36	NADALICH	BRAIDA	1975	CORRIENTES	Masculin o	Argentino
19	NAJMANOVICH	STOLAR	23/7/1976	CABA	Masculin o	Argentino
47	NICOLA	TASCHER	20/9/1977	CABA	Femenino	Italiana
25	NICOLAY		1975	JUJUY	Masculin o	Argentino
28	NICOLAY		28/3/1976	CABA	Masculin o	Argentino
19	NOGUER		3/6/1976	SAN ISIDRO	Femenino	Argentina
26	NUGUER	SIGALOFF	27/10/1977	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	NURBERG		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
28	NUSBAUM		6/9/1977	VICENTE LOPEZ	Embarazada	Argentina
23	ODELL	CEVEY	14/8/1977	MORON	Masculin o	Argentino
57	OESTERHELD		27/4/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
19	OESTERHELD		19/6/1976	SAN ISIDRO	Femenino	Argentina
22	OESTERHELD		7/8/1976	TUCUMAN	Femenino	Argentina
25	OESTERHELD		14/12/1977	ALMIRANTE BROWN	Femenino	Argentina
20	OESTERHELD		1977	BUENOS AIRES	Embarazada	Argentina
51	OLIVERA	MULLER	16/10/1976	VIVENTE LOPEZ	Masculin o	Argentino
22	OPPENHEIMER	KLEINMAN	31/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
N/C	ORAZIUK		22/3/1976	N/C	Masculin o	Argentino
23	OROZCO	DELANEY	21/11/1977	CABA	Masculin o	Argentino
26	ORTENBERG		11/4/1976	MENDOZA	Masculin o	Argentino
36	ORTMAN	GLASSMANN	10/7/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
28	ORVIETO	PISK	1976	N/C	Masculin	Argentino

					o	
15	OSATINSKY	SOLARZ	2/7/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
18	OSATINSKY	SOLARZ	25/3/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
41	OSATINSKY	SCHLOSBERG	21/8/1975	CORDOBA	Masculin o	Argentino
20	OSTREJ	SZUCHMAN	15/7/1977	CABA	Masculin o	Argentino
18	OSTROŃUK		1977	SAN MARTIN	Masculin o	Argentino
20	OSTROWIECKI		28/10/1976	MAR DEL PLATA	Masculin o	Argentino
20	OTERO	GUHARZ	19/8/1977	LANUS	Masculin o	Argentino
24	PACIARONI	PACHER	3/6/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
N/C	PALLAK		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
25	PANZANI	ZEITER	31/3/1977	VICENTE LOPEZ	Femenino	Argentina
24	PAPIC		6/12/1976	CABA	Femenino	Argentina
23	PARDO	KORNETZ	2/6/1976	CABA	Femenino	Argentina
31	PARGAMENT	MELLER	10/11/176	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	PASTERNAK		N/C	N/C	Femenino	Argentina
N/C	PARRA	YAKIN	1976	SANTA FE	Femenino	Argentina
31	PARYSZEWSKI	MALISSART	23/9/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
44	PASATIR	KOVAL	5/4/1976	LA PLATA	Femenino	Argentina
19	PASIK	DUBROVSKY	22/5/1976	CABA	Masculin o	Argentino
27	PAULONE	STECHINA	28/5/1976	VICENTE LOPEZ	Embarazada	Argentina
21	PAULUK	KALEN	23/8/1977	LA MATANZA	Masculin o	Argentino
20	PAYER		10/5/1978	CABA	Masculin o	Argentino
36	PECZAK	DERKACH	23/11/1976	MISIONES	Masculin o	Argentino
32	PESSACQ		29/12/1975	LA PLATA	Masculin o	Argentino
28	PEIRIS	BREITMAN	24/11/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
N/C	PEJEVIC		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
29	PELL	ROMAN	17/5/1977	SANTA FE	Masculin o	Argentino
30	PENDER	GROSS	10/5/1976	QUILMES	Masculin o	Argentino
29	PEREZ	HUZULIAK	13/4/1977	LA MATANZA	Masculin o	Argentino (*4)
26	PEREZ	HYBEL	1976	MISIONES	Masculin o	Argentino
24	PERIS	VIENNY	1976	SAN PEDRO	Masculin o	Argentino
25	PERON	VIZCAY	20/7/1977	CABA	Masculin o	Argentino

24	PIASECKI	GRESZCZUK	28/7/1977	AVELLANED A	Masculin o	Argentino
21	PICHULMAN		12/8/1977	NEUQUEN	Masculin o	Argentino
27	PICHULMAN		27/1/1977	RIO NEGRO	Masculin o	Argentino
36	PILIPCHUK	KRAWIEC	24/7/1976	CORDOBA	Masculin o	Argentino
27	PINEDO	PATTERER	2/7/1976	ENSENADA	Masculin o	Argentino
27	PINUS	TOLCHINSKY	12/3/1980	RIO DE JANEIRO	Femenino	Argentina
38	PIRIZ		26/5/1976	CABA	Masculin o	Argentino
29	PIROYANSKI	DULMAN	28/9/1976	CABA	Masculin o	Argentino
39	PODGAETZKY	RELES	14/10/1976	CABA	Masculin o	Argentino
51	PODOLSKI	SUJOLUSKY	27/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
27	POIMAN		21/5/1976	TIGRE	Masculin o	Argentino
33	POINSTEAU	NEWMAN	4/11/1976	MENDOZA	Masculin o	Francés y americano
27	POLANCO		17/7/1976	TUCUMAN	Masculin o	Argentino
22	POLICASTRO	LIBCHABER	26/3/1977	CABA	Femenino	Argentina
34	POLTARAK	MUDRIK	21/7/1978	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	PORTNOY		N/C	N/C	Femenino	Argentina
23	POZAREK		27/8/1976	MARTINEZ- MUNRO	Femenino	Argentina
21	PRACK		23/6/1976	SAN ISIDRO	Femenino	Argentina
52	PREISZ	MEZTGLER	11/8/1978	SAN MARTIN	Masculin o	Argentino
52	PRINCIC	DEBENJAK	18/4/1976	VICENTE LOPEZ	Masculin o	Italiano (*5)
28	PRISNEL		24/8/1979	MORON	Masculin o	Argentino
N/C	PRYSTAJKO	LACHOWICZ	5/8/1977	AVELLANED A	Masculin o	Argentino
N/C	QUIERMAN		N/C	N/C	Femenino	Argentina
28	RABOY	LISTINGART	19/6/1976	MENDOZA	Femenino	Argentina
21	RABSIUN		20/3/1976	TUCUMAN	Femenino	Argentina
32	RADISIC		19/11/1976	MORON	Femenino	Argentina
25	RAJNWAYN		26/3/1977	MORON	Masculin o	Argentino
37	RALLIS	GANGHAS	16/5/1977	LANUS	Femenino	Argentina
29	RAPAPORT	ANDELMAN	5/8/1978	QUILMES	Masculin o	Argentino
25	RASZKEWICZ	FERENDIUK	12/4/1977	LANUS	Femenino	Argentina
44	RAVBAR		27/7/1977	N/C	Masculin o	Argentino
24	RAWA-JASINSKI		12/5/1977	CABA	Masculin o	Argentino
24	RAZNOSZEZYK	KIWELEWICY	14/2/1977	JUJUY	Masculin	Argentino

					o	
28	REIMER		5/1/1977	CAÑUELAS	Masculin o	Argentino
22	REINHOLD		14/8/1977	MORON	Masculin o	Argentino
25	REISMANN	FELLER	23/7/1976	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	RESKI		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
41	REZECK		24/3/1976	TIGRE	Masculin o	Argentino
27	RICNY		21/7/1977	ALMIRANTE BROWN	Masculin o	Argentino
22	RICOY		25/1/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
34	RIESNIK		17/11/1976	SANTA FE	Masculin o	Argentino
28	RINALDI	KESLER	30/6/1977	TRES DE FEBRERO	Masculin o	Argentino
22	RINCON	BARBER	5/4/1977	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	RISCHER		N/C	N/C	Femenino	Argentina
21	RITTER	ROSENFELD	1/11/1976	CABA	Masculin o	Alemán
20	RITVO		1976	CHACO	Masculin o	Argentino
24	ROCHISTEIN		15/5/1977	MORON	Masculin o	Argentino
27	RODRIGUEZ	CUSSIGH	30/8/1976	M. DEL PLATA	Femenino	Argentina
32	RODRIGUEZ	FELS	24/10/1976	CABA	Masculin o	Argentino
18	RODRIGUEZ	PIRIS	26/3/1976	MAR DEL PLATA	Masculin o mellizos	Argentino
18	RODRIGUEZ	PIRIS	26/3/1976	MAR DEL PLATA	Masculin o mellizos	Argentino
21	RODRIGUEZ	PLENDIANIZ	21/3/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
26	RODRIGUEZ	PLENDIANIZ	21/3/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
21	RODRIGUEZ	REINDL	1976	N/C	Femenino	Argentina
25	ROISINBLIT	TARLOVSKY	6/10/1978	CABA	Embarazada Hijo restituido	Argentina
N/C	ROITMAN		N/C	N/C	Masculin o	Argentino
32	ROITMAN	LUPKA	2/12/1976	LA MATANZA	Masculin o	Argentino
36	ROMAN	BATHORY	7/5/1976	CABA	Masculin o	Argentino
18	ROMANIUK	MELECHAK	11/11/1976	CHACO	Masculin o	Argentino
21	ROMERO	ROSENTAL	31/8/1976	CABA	Masculin o	Argentino
22	ROMIE	AILUK ADEMAR	17/12/1976	JUNIN	Masculin o	Argentino

27	ROSALES	BAIRAC	17/1/1977	MENDOZA	Masculino	Argentino
N/C	ROSEMBERG		9/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
24	ROSEMBERG	SCHAJNOVETZ	11/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
N/C	ROSEN	MARSCHOFF	16/9/1977	Berazategui	Masculino	Argentino
19	ROSENBLUM	TISCH	12/8/1977	N/C	Masculino	Boliviano
21	ROSENFELD	CANSEPOLSCY	19/10/1977	MAR DEL PLATA	Masculino	Alemán
22	ROSSI	MIR	15/6/1977	ALMIRANTE BROWN	Masculino	Argentino
21	ROTEMBERG	WOLF	2/1/1977	LA MATANZA	Femenino	Argentina
49	ROUGER		27/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
27	RUBEL	HOROWICZ	17/1/1977	CABA	Embarazada	Argentina
48	RUBIN	KIZLANSKY	24/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
21	RUBINO	WEINSCHELBAUM	23/6/1976	SAN ISIDRO	Femenino	Italiana
50	RUBINSTEIN	SCHRAIBER	4/4/1977	QUILMES	Masculino	Argentino
23	RUDEL	CHAMEL	24/9/1976	CABA	Femenino	Argentina
28	RUDINSKY		1/3/1977	Esteban Etcheverría	Masculino	Argentino
28	RUGGERO	HOSSLY	4/11/1976	SANTA FE	Masculino	Argentino
33	RUIZ	KLEIBER	27/9/1976	CABA	Femenino	Paraguaya
26	RUS	LASKIER	15/7/1977	SAN MARTIN	Masculino	Argentino
24	RUSSIN		2/10/1976	BAHIA BLANCA	Masculino	Argentino (*6)
32	RUSSO	GLOCHOS	5/5/1977	ADOLFO ALSINA	Masculino	Argentino
27	RYSAK		30/5/1977	LANUS	Masculino	Argentino
22	RYSAK		30/5/1977	LANUS	Femenino	Argentina
54	RYSAK	ETGENS	10/1/1978	LANUS	Masculino	Argentino
70	SADOWSKY		7/6/1977	N/C	Femenino	Argentina
N/C	SAID		1/11/1976	N/C	Masculino	Argentino
27	SAGÜES	MUNICOY	22/1/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
25	SAID	COHEN	15/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
28	SAID	COHEN	24/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
19	SALOMONE	GADLER	15/4/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
25	SALVADEO	SALMAN	15/1/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
24	SAMAHA	DAHER	10/8/1977	LA PLATA	Argentino	Masculino
24	SAN JOSE	JADROSIC	3/6/1976	AVELLANEDA	Argentino	Masculino
21	SANTILLAN	SCHINKE	3/6/1976	AVELLANEDA	Femenino	Argentina

26	SANTILLI	DILOSKY	18/8/1977	QUILMES	Argentino	Masculino
14	SANTUCHO	GINDER	3/12/1976	LA PLATA	Femenino	Argentina
56	SARIUK		7/9/1977	LANUS	Masculino	Argentino
25	SATHICQ		20/4/1976	LA PLATA	Argentino	Masculino
23	SAVOY		17/12/1976	LA PLATA	Femenino	Argentina
N/C	SAVRANSKY		N/C	N/C	Masculino	Argentino
48	SAVLOFF	SAEDLER	20/1/1976	MAGDALENA	Masculino	Argentino
26	SCACCHERI	BUTLER	18/7/1977	LANUS	Masculino	Argentino
26	SCELSO		7/9/1976	LA MATANZA	Masculino	Argentino
20	SCHAER		10/5/1978	CABA	Masculino	Argentino
26	SCHAPIRA	DASKAL	10/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
32	SCHATZ		15/9/1979	ESCOBAR	Femenino	Argentina
N/C	SCHENFELD		1/2/1976	N/C	Masculino	Argentino
25	SCHILLER	MURY	14/6/1976	AVELLANEDA	Masculino	Argentino
28	SCHIPANI		4/1/1979	MAR DEL PLATA	Femenino	Argentina
39	SCHIUMA		28/12/1977	CABA	Femenino	Argentina
25	SCHJAER		6/9/1976	LOMAS DE ZAMORA	Femenino	Argentina
26	SCHLATTER		17/1/1977	CORRIENTES	Masculino	Argentino
19	SCHMUCLER	ROSEMBERG	28/1/1977	LA PLATA	Masculino	Argentino
23	SCHOJET	SOCOLOVSKY	7/9/1977	CABA	Masculino	Argentino
29	SCHOTTENFELD	GRANIK	23/12/1975	QUILMES (VB)	Masculino	Argentino
N/C	SCHRDEDER		15/5/1976	N/C	Masculino	Argentino
N/C	SCHRDEDER		17/5/1977	N/C	Femenino	Argentina
19	SCHREIBER	SCHEFER	9/5/1977	CABA	Masculino	Argentino
20	SCHUDEL		18/8/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
30	SCHULZ	SAVIZKY	13/6/1976	LOMAS DE ZAMORA	Femenino	Argentina
18	SCHUNK		20/9/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
21	SCHUSTER		3/12/1975	CORDOBA	Masculino	Argentino
N/C	SCHTU		27/7/1975	SANTA FE	Femenino	Argentina
N/C	SEIFER		N/C	N/C	Masculino	Argentino
61	SEILER		20/12/1975	LA MATANZA	Masculino	Argentino
22	SCHVARTZMAN	KREMER	9/6/1976	CABA	Masculino	Argentino

					o	
20	SCHWALB	ROSENBLAT	18/5/1978	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	SCHWARTZ		19/1/1977	N/C	Femenino	Argentina
27	SCHWARTZ		14/2/1977	CABA	Masculin o	Rumano
38	SCHWARTZ		1/4/1978	RIO NEGRO	Masculin o	Argentino
60	SCHWER		20/10/1977	LOMAS DE ZAMORA	Masculin o	Argentino
20	SEGAL	GURTMAN	19/8/1976	CABA	Femenino	Argentina
31	SEGAL	ZUCHENBROJT	16/5/1977	CABA	Masculin o	Argentino
27	SEIB		30/7/1976	CABA	Masculin o	Argentino
29	SEINDLIS	FRISCH	1977	BUENOS AIRES	Masculin o	POLACO
29	SELLER		1/1/1976	N/C	Masculin o	Argentino
44	SEMAN		16/8/1978	CABA	Masculin o	Argentino
27	SEMAR	FEIGEIMULLER	15/9/1976	CABA	Masculin o	Argentino
23	SEMBER	KAHAN	30/5/1976	CABA	Masculin o	Argentino
27	SGROI		4/4/1977	Esteban Etcheverría	Masculin o	Argentino
55	SIGANEVICH	BOROVZKY	18/1/1978	CABA	Femenino	Argentina
35	SILBER	STEINGART	12/5/1979	CABA	Femenino	POLACA
19	SILBERSTEIN		18/1/1977	CABA	Femenino	Argentina
21	SILVEIRA	KRIEGER	2/7/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
22	SIMEK	VANDA	11/8/1976	BERISSO	Masculin o	Checo
N/C	SIMMERMAN		1/1/1977	SANTA FE	Femenino	Argentina
27	SIMERMAN	SCHUGURENSKY	12/5/1977	LUJAN	Femenino	Argentina
24	SINOVCIC	EISENHAUER	2/6/1976	VICENTE LOPEZ	Masculin o	Argentino
29	SIRYI	NUMER	28/2/1976	SANTA FE	Femenino	Argentina
22	SIVER	WAITZMAN	14/8/1977	MORON	Embarazada	Argentina
20	SLEMENSON	WILBER	4/10/1975	TUCUMAN	Masculin o	Argentino
40	SLUTZKY		22/6/1977	LA PLATA	Masculin o	Argentino
38	SOBEL	KAJT	20/4/1976	CABA	Masculin o	Argentino
27	SOBKO	KOLENKO	5/5/1977	ENTRE RIOS	Masculin o	Argentino
20	SOCOLSKY		15/9/1977	SAN ISIDRO	Femenino	Argentina
26	SOIBELMAN	ZUKER	29/11/1978	LA MATANZA	Masculin o	Argentino
23	SOKOL		28/9/1976	CHACO	Masculin o	Argentino
25	SOLAGA	WAIGEL	22/11/1976	ENTRE RIOS	Masculin o	Argentino

22	SOMAINI	MOREY	22/4/1977	TUCUMAN	Masculino	Argentino
24	SORIA	KUJARCHUK	17/6/1976	SANTA FE	Femenino	Argentina
31	STARE	DAMMERER	1977/1878	N/C	Masculino	Austriaco
20	STAWOWIOK		21/2/1978	CABA	Masculino	Alemán
31	STEGMAYER	BERTRAND	23/12/1975	QUILMES (VB)	Masculino	Argentino
22	STEIMBERG	LUDMER	10/8/1976	MORON	Masculino	Argentino
21	STEINBERG	SCHULTZ	15/6/1977	LA PLATA	Femenino	Argentina
24	STENFER	MOISE	21/10/1974	CABA	Masculino	Argentino
30	STIEFKENS		12/1/1977	LA MATANZA	Femenino	Argentina
44	STOLA		19/11/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
42	STOULMAN	BORTNIK	29/5/1977	E. Etcheverría	Masculino	Chileno
32	STREGER	ABRAMOVICH	1977	CABA	Masculino	Argentino
23	STREGER	ABRAMOVICH	5/9/1977	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
20	STREJILEVICH	KESEL	19/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
26	STREJILEVICH	KESEL	19/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
27	STREJILEVICH	LABENSKI	15/6/1977	CABA	Masculino	Argentino
26	STRELZIK		21/2/1976	TUCUMAN	Femenino	Argentina
19	STRITZLER		21/12/1976	SAN ISIDRO	Embarazada	Argentina
21	STROMAN		14/6/1976	BUENOS AIRES	Masculino	Uruguayo
N/C	STURMAN		1/5/1976	MENDOZA	Femenino	Argentina
N/C	SUARTZMAN		12/1/1977	N/C	Masculino	Argentino
26	SUIDE	GOJMAN	2/6/1977	CABA	Masculino	Argentino
20	SUJOLUZKY	APELBAUM	24/10/1976	CABA	Femenino	Argentina
20	SULKIES	SCHARKANSKY	14/6/1976	CABA	Masculino	Argentino
32	SWICA	WASIUNECK	18/5/1978	LA PLATA	Femenino	Argentina
N/C	SVARTZMAN		12/8/1976	CABA	Masculino	Argentino
20	SZAFIRSTEIN	STEIMBERG	11/10/1977	CABA	Femenino	Argentina
22	SZAJNBAUM	RAIZMAN	21/11/1977	CABA	Masculino	POLACO
23	SZAPIRO	BAUNI	15/9/1976	CABA	Masculino	Argentino
24	SZCZUPAKIEWICZ		7/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
38	SZERSZEWIZ		19/8/1978	CABA	Masculino	Argentino
15	SZERZON	ZEGER	2/4/1976	SAN ISIDRO	Masculino	Argentino

40	SZIR	BENDONSKA	30/10/1976	LA MATANZA	Masculino	Argentino
19	SZNAIDER	GROSSER	12/5/1979	CABA	Masculino	Argentino
20	SZÜCS	CSERNIKOVICS	8/5/1976	CABA	Masculino	Argentino(*7)
23	TANNENBAUM		22/6/1975	TUCUMAN	Masculino	Argentino
26	TARCHITZKY	LEW	21/7/1976	BAHIA BLANCA	Masculino	Argentino
52	TARNOPOLSKY		15/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
16	TARNOPOLSKY	EDELBERG	15/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
21	TARNOPOLSKY	EDELBERG	15/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
N/C	TATER		1/5/1977		Masculino	Argentino
21	TENENBAUM	MARKSTEIN	20/11/1976	MENDOZA	Femenino	Argentina
30	TEPLITZKY	ROITMAN	27/7/1975	CABA	Masculino	Argentino
24	TERESZECUK	YAGAS	1976	MISIONES	Masculino	Argentino
21	TESZKIEWICZ	LEVIN	10/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
39	TILGER		12/10/1978	CABA	Femenino	Argentina
20	TISMINETZKY	KESTELBOIM	23/12/1975	QUILMES (VB)	Masculino	Argentino (*8)
23	TITUNIK		18/2/1976	CABA	Masculino	Argentino
29	TOLCHINSKY	BRENMAN	20/10/1979	LA MATANZA	Masculino	Argentino
N/C	TOLFERBERG	N/C	N/C	N/C	Masculino	Argentino
28	TOMAS	KETZNER	9/1/1977	AVELLANEDA	Masculino	Argentino
30	TORNAY		1/9/1978	CABA	Masculino	Argentino
29	TRAJTEMBERG	SINGERMAN	1977	CABA	Femenino	Holandesa
20	TREJIER	FICHQUIN	6/3/1976	LA MATANZA	Femenino	Argentina
43	VALENCIA	STULA	23/12/1975	QUILMES (VB)	Masculino	Argentino
30	TRIAIY		9/12/1975	CABA	Femenino	Argentina
28	TROKSBERG	MILLER	27/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
47	TROXLER		20/9/1974	CABA	Masculino	Argentino
21	TULA	SILBERBERG	8/4/1976	CABA	Masculino	Argentino
N/C	TURBAY		4/8/1977	CABA	Femenino	Argentina
27	TURCZYN		14/3/1978	CABA	Masculino	Argentino
N/C	TURNER		21/7/1976	CHACO	Masculino	Argentino
26	UKMAR	BUDAL	2/8/1979	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
25	ULMANSKY	AZERETZKY	23/01/0977	SANTA FE	Masculino	Argentino

					o	
31	ULRICH	WENDLER	6/4/1976	CABA	Masculin o	Argentino
21	UNGAR		21/10/1977	CABA	Femenino	Argentina
17	UNGARO	FERDMAN	16/9/1976	LA PLATA	Masculin o	Argentino
24	URFEIG	WALDSZTEJN	15/9/1977	CABA	Masculin o	Argentino
26	USINGER		6/7/1976	SALTA	Masculin o	Argentino
25	VAINSTEIN		1977	MARCOS PAZ	Femenino	Argentina
27	VAISMAN		14/8/1978	CABA	Masculin o	Argentino
61	VALEMBERG		9/11/1976	BAHIA BLANCA	Masculin o	Argentino
28	VALENTINUZZI	SZRETTTER	11/9/1979	TRES DE FEBRERO	Femenino	Argentina
27	VALOY		28/5/1977	CABA	Femenino	Argentina
31	VARAS	KELLER	5/8/1977	CABA	Masculin o	Argentino
18	VARSIVSKY	GONDLER	16/2/1977	CABA	Masculin o	Argentino
36	VASSENA	GARDEY	22/11/1976	LA MATANZA	Masculin o	Argentino
22	VASTMAN	RUSANSKY	20/4/1976	CABA	Masculin o	Argentino
57	VAZQUEZ	GUSMAN	29/12/1976	TUCUMAN	Masculin o	Argentino
28	VAZQUEZ	MAGARIK	27/3/1977	CABA	Masculin o	Argentino
34	VERA	COLMAN	17/8/1977	TRES DE FEBRERO	Masculin o	Argentino
30	VERDIELL	GIESENOW	29/4/1976	CABA	Masculin o	Argentino
40	VIDAL	CHANDLER	19/8/1976	LOMAS DE ZAMORA	Masculin o	Argentino
53	VILLAFLOR	NITZ	10/12/1977	AVELLANED A	Femenino	Argentina(*9)
N/C	VILLALBA	GUZMAN	19/4/1977	TUCUMAN	Masculin o	Argentino
49	VICHNIVETZKY		1980	CHACO	Femenino	Argentina
57	VITAIC	JAKASA PERIC	6/5/1977	VICENTE LOPEZ	Masculin o	Argentino
35	VLADYKA	KOWAL	2/8/1977	CABA	Masculin o	Argentino
26	VLAHOVIC	PRPIC	1/5/1977	QUILMES	Femenino	Argentina
27	VOLOCH	LEIZEROVICZ	14/6/1977	CABA	Masculin o	Argentino
33	VOLOCH	LEIZEROVICZ	14/8/1978	CABA	Masculin o	Argentino
21	VUISTAZ		17/10/1976	SANTA FE	Masculin o	Argentino
21	WACIARZ	CYGIEL	11/6/1976	CABA	Masculin o	Argentino
N/C	WAITZMAN		N/C	N/C	Femenino	Argentina
51	WAGNER	LENNER	12/6/1977	CABA	Femenino	Alemana

45	WAINSTEIN	OCHOR	21/9/1976	CORDOBA	Femenino	Argentina
26	WAISBERG	ESSES	13/5/1976	MERLO	Masculino	Argentino
34	WAISMAN	ABSAY	8/5/1976	TRES DE FEBRERO	Masculino	Argentino
19	WAISSBEIN	STERIN	23/9/1976	CABA	Masculino	Argentino
22	WAITZ		26/1/1977	MAR DEL PLATA	Masculino	Argentino
34	WALKER	GARDEY	17/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
19	WECHSLER	STEINBERG	28/4/1977	LANUS	Femenino	Argentina
20	WEHITT	ROGEL	23/8/1977	LA MATANZA	Masculino	Argentino
31	WEIDMANN	MAURIEZ	22/7/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
18	WEINSTEIN	BURZNY	19/4/1978	CABA	Masculino	Argentino
25	WEISS	ESBER	12/7/1976	TUCUMAN	Femenino	Argentina
N/C	WEISZ		N/C	N/C	Femenino	Argentina
34	WEISZ	HARTMANN	1976	JUJUY	Masculino	Rumano
25	WEISZ	PARADIES	16/2/1978	CABA	Masculino	Alemán
30	WEJCMAN	WORONA	10/1/1977	CABA	Femenino	Argentina
44	WENNER	ARENST	26/3/1976	ESCOBAR	Masculino	Argentino
31	WEHISENTEL		26/6/1976	PILAR	Masculino	Argentino
30	WETTENGEL	BAUER	10/6/1976	CHACO	Masculino	Argentino
30	WIESEN	MIKLAWSKI	1979	LA MATANZA	Femenino	Argentina
30	WINTELMAN		12/7/1977	SANTA FE	Masculino	Argentino
26	WILLENBERG	SCURA	7/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
25	WILLINER		26/9/1975	SANTA FE	Femenino	Argentina
22	WINDECHER		5/8/1976	TRES DE FEBRERO	Masculino	Argentino
29	WITOSZYNSKI	SOKOLUK	3/12/1976	BERISSO	Masculino	Ucraniano
N/C	WISZYNSKI		N/C	N/C	Masculino	Argentino
22	WLICHKY		24/12/1976	CABA	Embarazada	Argentina
N/C	WLINTERNITZ		N/C	N/C	Masculino	Argentino
43	WOICHEJOSKY	ORTNER	7/11/1976	CABA	Femenino	Ucraniana
37	WOLFSON	KÑALLINSKY	9/8/1979	CABA	Femenino	Argentina
21	WOLLERT	HUBER	34/03/1977	SANTA FE	Femenino	Argentina
7 mes.	WOODLEY	AZOUKAR	20/3/1976	CABA	Masculino	Checo
37	YACUB	CHERVIN	1/11/1976	CABA	Masculino	Argentino
38	YAGER	MEHRING	30/4/1983	CORDOBA	Masculino	Argentino

24	YANES	ALEMAN	18/9/1976	TUCUMAN	Masculino	Argentino
19	YANKILEVICH	CZERNIK	27/7/1976	CABA	Femenino	Argentina
29	YDE		27/12/1975	LA PLATA	Masculino	Argentino
36	YEOMAN	SWIATEK	3/11/1976	LA MATANZA	Femenino	Argentina
22	YUNK		14/4/1976	LA PLATA	Masculino	Argentino
22	ZARCO	POLUICA	17/9/1976	CORDOBA	Masculino	Argentino
21	ZATYLNYY		21/9/1976	SAN ISIDRIO	Masculino	Argentino
23	ZAZULIE	KIBLISKY	19/6/1976	CABA	Femenino	Argentina
18	ZEFF	LEBEDINSKY	23/7/1976	CABA	Masculino	Argentino
19	ZEITLIN	NIENSON	14/7/1977	CABA	Femenino	Argentina
24	ZIESCHANK	GMOSEK	26/3/1976	QUILMES	Masculino	Alemán
22	ZIMMAN	TENENBAUM	15/3/1977	CABA	Femenino	Argentina
20	ZONCA	SKIBA	20/3/1977	CABA	Femenino	Argentina
25	ZUKER		29/2/1980	CABA	Masculino	Argentino
24	ZUKERFELD	PATYSZ	20/4/1977	CABA	Masculino	Argentino
19	ZUKERNIK		10/16/1976	LOMAS DE ZAMORA	Masculino	Argentino
21	ZUPAN	KOPANYSZYN	1976	CABA	Masculino	POLACO

(*1) El apellido Bencharski está registrado como perteneciente a una de las familias de pioneros polaco-rutenos de la colonización agrícola de la Prov. de Misiones desde finales del siglo diecinueve.

(*2) Conocido bajo el alias "el polaco".

(*3) Niña fallecida como consecuencia de las graves lesiones recibidas durante el secuestro de sus progenitores.

(*4) El apellido Hutzuliak es el etnónimo de una de las sub-etnicidades ruteno-polacas (hútsul).

(*5) Conocido bajo el alias "el voiko", otra de las sub-etnicidades ruteno-polacas (boiko).

(*6) El apellido Russin refiere como concepto al nominativo del idioma *rusyn*, propio de los grupos rutenos-polacos.

(*7) Conocido bajo el alias "el polaco".

(*8) Fue identificado por el Equipo Argentino de Antropología Forense.

(*9) Hija de **Emma Nitz** y Florentino Villaflor, Azucena nació el 7 de abril de 1924 en el partido bonaerense de Avellaneda. A ocho meses del golpe de Estado del 24 de marzo de 1976, su hijo Néstor que militaba en la Juventud Peronista, fue secuestrado junto a su novia Raquel Mangin. Convirtiéndose por tal motivo en la fundadora de Madres de Plaza de Mayo. El 10 de diciembre de 1977 también fue secuestrada.

El apellido Nitz es de filiación étnica judía. Varios son los registros migratorios de familias con dicho apellido en Argentina que, de acuerdo a las fechas de ingreso, lo han hecho con pasaportes de diferentes nacionalidades eslavas o alemana (Centro de Estudios Migratorios Latinoamericanos).

Nota: Los señalados con la sigla **VB** fueron partícipes de la toma del Batallón Depósito de Arsenales N° 601 Domingo Viejo Bueno de Monte Chingolo.

Bendice lo que es por ser

Ese singular mandato que no alcanzo a comprender

Que tiene que ser obedecido, pues

¿para qué otra cosa he sido yo hecho, para estar de acuerdo o en desacuerdo?

Wystan Auden

Bibliografía

ARENDDT, Hannah (2016) “Una revisión de la historia judía y otros ensayos”, *Editorial Paidós*, Buenos Aires, pp 1-15.

BILSKY, Edgardo (1989) “Etnicidad y clase obrera: la presencia judía en el movimiento obrero argentino”, *Estudios Migratorios latinoamericanos*, año IV, N° 11, Buenos Aires, pp 27-47.

CONADEP (2006) Informes Anexos Tomo I y II de la Comisión Nacional sobre la desaparición de Personas, *Editorial Eudeba*, Buenos Aires.

VISACOVSKY, Nerina (2015) “Argentinos, judíos, camaradas tras la utopía socialista”, *Editorial Biblos*, Buenos Aires.